
联化科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

证券代码：002250         证券简称：联化科技         编号：20160315 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访           □业绩说明会 

□新闻发布会         □路演活动 

□现场参观           √其他（投资者接待日活动） 

参与单位名称及人员

姓名 

机构投资者： 

国联证券     石  亮          海通证券      刘海荣 

东兴证券     梁  博          兴业证券      唐  婕    廖辰轩 

安信基金     徐立华          华融证券      俞鹏程    丁思德 

建信基金     李登虎          国泰君安证券  胡耀华    施伟锋 

中金公司     刘宇卓          英大证券      宋文昭    高  莹  

中银国际证券 王海涛          淡水泉投资    黄垲锐 

永安保险     程建国          太平洋保险    张晓辉 

平安资管     孙惠成          景泰利丰      刘  驰 

裕晋投资     万  桦          博约投资      郁文周 

益菁汇资管   邓  胜          万丰友方      张荣福 

个人投资者： 

徐儒阳   潘爱平   应晓友 

时间 2016年 03月 15日 

地点 黄岩 

上市公司接待人员姓

名 

董事长     牟金香          总裁           王  萍 

高级副总裁 彭寅生          高级副总裁     Andreas Winterfeldt 

高级副总裁 樊小彬          台州联化总经理 潘强彪 

高级副总裁/董秘/财务总监 陈飞彪     证券事务代表 任安立 

投资者关系活动主要

内容介绍 

董秘陈飞彪作了关于公司概况、业绩回顾、未来展望的报告，公司

高管与投资者进行了沟通和交流，具体内容如下： 

1. 盐城联化 A-NBE 项目已于去年投产，请介绍一下盐城联化其他项目

的建设及审批进度？ 

盐城联化的 A-NBE 项目已于 2015 年 3 月拿到政府批文进行生产，

首期其他项目也已在 2015 年 12 月投入试生产。年产 1,000 吨 LH-1 技

改项目、年产 9,000 吨氨氧化系列产品技改项目已在盐城联化启动建



设，预计在 1-2 年内会陆续有产品产出。 

2. 德州联化、盐城联化农药定点许可生产许可证的申请进度如何？ 

德州联化农药原药企业核准已于 2016 年 2 月份公示在工业和信息

化部网站。盐城联化目前相关审报工作仍在有序进行中，预计 2016 年

二季度拿到农药定点生产许可证。 

3. 德州联化申请农药定点许可证，是否今后会有农药项目在此生产？ 

德州联化有光气资源，农药许多项目的合成工艺都用到光气，今

后会有部分用到光气资源的农药项目在此生产。 

4. 江口工厂2015年度的盈利有所下滑，请问公司对江口工厂的定位？ 

江口工厂目前是公司总部所在地。由于政府对该园区的产业升级

及周围环境的要求日益增高，江口工厂的部分项目生产已转移至各生

产基地。公司的研发中心主要在江口工厂与上海技术中心，江口工厂

的定位是技术孵化基地，大部分项目的研发小试、中试都会在江口进

行。 

5. 作为中间体生产供应商，农药市场的变化对联化的影响是否有所滞

后？以及联化对市场变化所采取的应对措施如何？ 

2015 年农药市场的变化对公司的影响确实存在，其实从 2014 年影

响就已开始。2014 年部分上游的跨国公司就已开始在消减库存，降低

企业运营风险。从目前的 2016 年预测来看，全球农化市场已处于底部

将出现回暖。 

为应对农化市场的发展周期性，公司在三个事业部之间，充分调

整产品、产能，充分利用闲置的资产、设备等资源。公司农化业务的

增长驱动主要还是在于新产品、新技术，且公司未来的产品链还是非

常丰富的。面对市场的周期性变化，公司尽力确保业务增长率高于行

业的平均增长率。 

6. 公司并购的标的选择标准和并购进度如何？ 

国际化发展对公司发展很重要，并购是公司全面国际化的关键，

海外医药类企业是公司首选并购标的。公司一直在积极寻找符合发展

战略的合适优质的收购目标，以期拓展公司业务、客户群，丰富公司



产品线，提高公司的盈利能力，强化公司在国际上的竞争能力。为此，

公司专门成立了一个专业团队负责公司的投资并购事宜。 

7. 上游客户陶氏与杜邦合并、先正达被收购对公司的影响如何？ 

上游客户格局的变化对联化来说更多是一个机遇。客户的合并、

收购是为了降低成本，增加竞争力，将会促使其会将更多的生产线转

移至低生产成本国家。陶氏更多的生产基地都是在欧洲，合并后其可

能会将更多产品与项目的生产线转移至中国，将会增强公司与客户的

进一步合作。中化收购先正达以及中国农药化肥的使用总量减少，传

递了一个信息就是未来中国农化市场的产品结构转变。中国农化产业

结构转变对公司这类生产中间体供应商的本土企业也是一个机遇。 

8. 公司本次非公开发行的进度及具体时间表？ 

公司本次非公开发行的反馈意见答复已于 2016 年 3 月 14 日提交

证监会，后续进展情况公司会及时对外公告。 

9. 公司在环保的投入情况？  

公司从战略及价值观出发就注重环保、安全生产，始终践行 SHEQ

管理体系，公司 SHEQ 管理水平与国际上的大客户并无太大差异。2015

年公司在环保方面的投入约 1.76 个亿，环保、安全生产是企业可持续

发展的基础与前提，公司的 7 个主要生产基地的环保技术、环保投入

在当地都处于领先水平。公司将会继续保证在环保、安全方面的投入。 

10. 汇率波动对公司影响如何？ 

公司主要为外销业务，结算币种主要是美元，也有一部分直接使

用人民币结算，但公司以定制加工为主营业务模式，部分原料由客户

指定或提供，当汇率波动较大时公司与客户之间会有相应的汇率修正

协议。所以，总体来看，公司业绩受汇率波动影响不大。 

 

附件清单（如有）  

日期 2016年3月15日 

 


